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DODICI MESI AL GALOPPO
Sono passati circa dodici mesi dalla nostra elezione come 
amministratori di Premana. 
Come sapete, gli impegni che abbiamo preso nei Vostri confronti 
sono molteplici e questi si potrebbero raccogliere in questo 
sunto: “rendere il nostro paese più bello e più vivibile con 
infrastrutture adeguate ai tempi nostri, nonché alle prospettive di 
sviluppo sociale, economico e turistico della Premana del 
futuro”.
Con ciò, siamo lieti di poter comunicare che, frutto del grande 
lavoro di squadra portato avanti, alcuni degli obbiettivi che ci 
eravamo prefissati li abbiamo già raggiunti, mentre per altri sul 
medio - lungo termine,  abbiamo già da ora, con forza, gettato le 
fondamenta: taglio delle spese correnti, cura, ordine e pulizia del 
paese, attenzione ai problemi dei cittadini, attenzione agli anziani 
ed alle loro necessità, servizi socio/assistenziali, scuola, ambiente, 
viabilità urbana e agro/pastorale, sono solo alcuni aspetti, 
quotidiani e non solo, che abbiamo sin da subito affrontato. A 
questi, si sono affiancati progetti e decisioni i cui esiti nonché 
positivi risvolti si potranno vedere solo sul medio/lungo periodo. 
Importanti progetti sulla viabilità futura, l'acquisizione del 
marchio “Premana”, l'istituzione del Tavolo Economia e da 
ultima, ma non certo per importanza, la decisione sulle richieste 
di concessione delle centrali idroelettriche; un'iniziativa questa 
che ci ha visti coinvolti in prima linea in una presa di posizione 
che migliorerà la disponibilità di cassa del Comune di Premana 
da subito e in continuo per i prossimi decenni. 
Quest'ultima decisione è stata coscientemente assunta dopo una 
valutazione a trecentosessanta gradi di tutte le problematiche 
tecniche, giuridiche e organizzative come pure positivamente è 
stata valutata  l'opportunità di concludere con un accordo che 
porterà il massimo dei benefici al paese in relazione alla tipologia 
di operazione ed ai rischi ad essa correlati. Questa soluzione ha 
portato a delle inevitabili prese di posizione da parte di coloro 
che, a nostro avviso in modo poco rispettoso, hanno voluto 
condizionarne su più livelli la decisione e farne un'ulteriore 
cavallo di battaglia per screditare l'operato dell'attuale 
Amministrazione che, con impegno, coraggio e costanza sta 
cercando di fare solo il bene del paese. Personalmente sono 
convinto che la decisione presa sia la più idonea per l'attuale 
Amministrazione  e sono ulteriormente convinto che il tempo 
non potrà che darci ragione. In questo primo anno di 
Amministrazione abbiamo più volte affrontato l'argomento 
centrali idroelettriche in Giunta, in Consiglio Comunale e nelle 
riunioni di Capigruppo: in assoluto l'informazione non è quindi 
mancata. Nonostante questo, ho voluto che l'Assessore con 
delega al progetto sulle centrali idroelettriche Giovanni Gianola 
fornisse a tutti il quadro più completo possibile della situazione. 
Ne è uscito un inserto speciale di “Premana Informa”. Abbiate la 
pazienza di leggere con attenzione questo inserto speciale e 
avrete in questo modo tutte le informazioni utili per potervi 
costruire una opinione personale e quindi anche valutare 
l'operato della Giunta e del Consiglio su questa scelta.
Nel complesso del nostro operato si potrà dire che qualche scelta 
poteva essere fatta in modo diverso, ma non si può negare che in 
questi primi 12 mesi l'azione amministrativa non sia stata efficace 
ed efficiente.
Nuove grandi e piccole sfide ci attendono: dalla già finanziata 
strada di Chiarino, alla futura e probabile nuova strada urbana in 
località Piazzo, nonché  la riqualificazione della Piazza del paese; 
dalla nuova gestione del servizio idrico e del depuratore 
all'asfaltatura e riqualificazione delle strade urbane nonché al 
piano di manutenzione e valorizzazione dei sentieri, fino al 
nuovo Piano del Governo del Territorio che delineerà i contorni 
dello sviluppo urbanistico del Comune nei prossimi anni.
Sarà con l'iter di approvazione di questo ultimo atto che la nostra 
Amministrazione conta di poter tracciare una linea di continuità 
con il passato, valorizzando l'immenso patrimonio naturalistico 
ed ambientale, imprimendo una maggior vocazione turistica ai 
nostri luoghi ed al nostro territorio affinché rappresenti una 
risorsa importante per il nostro futuro. 
Carissimi compaesani, la nostra opera continuerà su questa rotta, 
ed ancor più con impeto e senza perdite di tempo se questa sarà 
spalleggiata dall'entusiasmo, ottimismo e condivisione che avete 
già dimostrato, in diverse occasioni, in questo primo anno di 
Amministrazione e sui cui noi amministratori continueremo a 
confidare per il futuro ! 
L'occasione è propizia per augurare a tutti buone ferie !

Silvano Bertoldini  - Sindaco

Editoriale

Il 14-15-16 di Maggio ad Albacete Ho presenziato al Convegno in due.  Il Primo quello della regole stabilite da uno Statuto, 
(Spagna) si è tenuto un Convegno qualità di rappresentante del costituzione di una Federazione ancora in fase di approntamento.
Europeo dei diversi Distretti della Comune di Premana  e membro  europea della Coltelleria ed affini, Il secondo quello di “fare squadra” 
Coltelleria Europea (Albacete, del Tavolo Economia istituito da alla quale possono aderire le fra Distretti europei per spingere il 
Maniago, Premana, Sheffield, pochi mesi. Aziende di questi Distretti che Parlamento Europeo ad inserire la 
Solingen, Thiers…). Gli obiettivi del Convegno erano accettano e mettono in pratica le categoria merceologica che 

comprende forbici e coltelli negli 
elenchi dove c'è la obbligatorietà di 
marcare il prodotto con  il 
“MADE IN”. Lo scopo è arrivare 
all'obbligo dell'indicazione del 
paese di provenienza per i prodotti 
che entrano in Europa da paesi 
terzi. Nel nostro caso: Pakistan e 
Cina.
Ad Albacete è stato firmato un 
protocollo relativo ai due punti 
esposti e le autorità presenti si sono 
impegnate a far pressione a 
Bruxelles per questo obiettivo 
comune a i  Dis t re t t i  de l l a  
Coltelleria europea. Proprio da 
questi Distretti concorrenti stiamo 
apprendendo che ci sono tanti altri 
aspetti che possono aiutare a far 
crescere l'immagine di marchio di 
quanto produciamo a Premana….
Da parte nostra,noi e Maniago 
(l'altro Distretto italiano sinergico 
di Premana)  faremo altrettanto 
con i nostri Parlamentari. Sempre 
durante il Convegno si è tenuta una  
tavola rotonda di presentazione dei 
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Premana apre le sue porte
Ad Abacete il Convegno Europeo dei Distretti della Coltelleria 

@@

PAG. 3 

collegamento tra Via Valtellina e 
Via Martiri di Cefalonia

Finanziata al 50% la strada di 

Speciale rifiuti: come, dove e quando

luglio 2010

QUALITA’ AD ALTA QUOTA
Premana     Premana     informa

Inserto speciale allegato a questo numero: 

Centrali idroelettriche
In allegato a questo numero uno speciale sulle 
centrali idroelettriche. Le valutazioni, gli 
argomenti, le prospettive e le previsioni che sono 
state fatte per giungere a delle decisioni che si 
ritengono le migliori per la collettività. Perché, 
fin dal 2004, il Comune di Premana decise di 
mettersi in concorrenza con le società private 
presentando in Provincia le domande di 
concessione. Quante sono le domande di 
concessione nel territorio del Comune di 
Premana. Il quadro normativo. Il perché, a quali 
condizioni e con quali vantaggi l'attuale 
Amministrazione ha deciso di convenzionarsi 
con i privati. 

(segue a pag. 2)

PREMANA INFORMA 
E’ ON LINE SUL  SITO: 
WWW.COMUNE.PREMANA.LC.IT

Con la Bollett@ on line, essere cliente ACEL Service  è line PRONTO WEB, direttamente da casa tua. Ancora, 
ancora più semplice contattando il numero verde gratuito 800-822034, i 
Un altro vantaggio per chi sceglie ACEL Service, azienda nostri operatori telefonici saranno a tua disposizione per 
leader nella vendita di gas metano nel territorio consigliarti con competenza. 
provinciale lecchese, recentemente entrata anche nel ACEL Service è al tuo servizio.
mercato della vendita di energia elettrica per le attività 
produttive e commerciali. Trovi  gli sportelli ACEL Service a
ACEL Service ha appena inaugurato il nuovo servizio - LECCO, Via Amendola 4
Bollett@ on line, che ti permette di ricevere la bolletta in dal lunedì al giovedì dalle 8.30 alle 12.30 
formato elettronico direttamente all'indirizzo della tua e dalle 13.45 alle 16.00
casella e-mail: una soluzione pratica, veloce, sicura e il venerdì dalle 8.30 alle 11.30
gratuita, al tuo servizio per semplificare la gestione delle - CALOLZIOCORTE, Piazza Mercato 1/A
spese. Per poterne usufruire, basta scegliere la dal lunedì al venerdì dalle 8.30 alle 12.30
domiciliazione bancaria o postale delle bollette e - MERATE, Via Cerri 51
richiedere l'attivazione di Bollett@ on line ad un nostro dal lunedì al giovedì dalle 8.30 alle 12.30
operatore. Bollett@ on line si aggiunge ai numerosi il lunedì e il mercoledì dalle 13.45 alle 16.00
servizi a tua disposizione per assicurarti un modo il venerdì dalle 8.30 alle 11.30
semplice ed efficace per riscaldare e dare energia alla tua - OGGIONO, Piazza Manzoni, 5
casa e alla tua azienda: potrai infatti sempre contare su il martedì e il venerdì dalle 9.00 alle 12.00
un'assistenza qualificata e personalizzata direttamente 
presso gli sportelli presenti a Lecco, Calolziocorte, Lo sportello on line PRONTO WEB è inoltre a tua 
Oggiono e Merate, o utilizzare il comodo sportello on disposizione sul sito www.acelservice.it

Informazione pubblicitaria
ACEL SERVICE AL SERVIZIO DEI CITTADINI DI PREMANA

TIPOLOGIA MODALITA’ COSA METTERE
SACCO TRASPARENTE

(FRAZIONE RESIDUALE)
MARTEDI' MATTINA ENTRO LE ORE 8.00

NON RIPORRE LA SERA PRIMA
RIFIUTI CONTAMINATI DA RESIDUI ALIMENTARI  PANNOLINI, CARTA SPORCA, 

SCARPE,COLLANTS, STRACCI, OGGETTI IN PLASTICA DURA, PIATTI IN PLASTICA, GIOCATTOLI, 
SIGARETTE

SACCO VIOLA 
(FRAZIONE SECCA)

VENERDI' MATTINA ENTRO LE ORE 8.00
NON RIPORRE LA SERA PRIMA

CARTA: GIORNALI E RIVISTE, SCATOLE ED IMBALLAGGI IN CARTONE. PLASTICA: BOTTIGLIE 
BIBITE, IMBALLAGGI E SACCHETTI, VASCHETTE PORTA UOVA, RETI PER FRUTTA E VERDURA, 
FLACONI PER DETERSIVI, PELLICOLE DA IMBALLAGGIO, IMBALLAGGI IN POLISTIROLO (PER 

PICCOLI ELETTRODOMESTICI O GIOCATTOLI). ALLUMINIO: LATTINE, VASCHETTE, TUBETTI, 
STAGNOLA. BARATTOLI PER ALIMENTI,  TETRAPAK: CONTENITORI PER BEVANDE (LATTE, 

PANNA ,VINO, SUCCHI DI FRUTTA).                                                                                                                                                          
NEL SACCO VIOLA NON VANNO: carta sporca, bicchieri posate e piatti  in plastica, sigarette, scarpe, lampadine, 

pannolini, giocattoli, gomma, vetro, pile.

SECCHIELLO UMIDO 
(FRAZIONE ORGANICA)

VENERDI' MATTINA ENTRO LE ORE 8.00
NON RIPORRE LA SERA PRIMA

SCARTI ALIMENTARI DA CUCINA, SCARTI FRUTTA E VERDURA, SCARTI CARNE E PESCE, 
BUSTINE DI THE E CAMOMILLA, FONDI DI CAFFE', GUSCI DI UOVA, TOVAGLIOLI DI CARTA, 

FIORI RECISI. NEL SECCHIELLO DELL'UMIDO NON VANNO: cenere, sughero, lettiere animali domestici.

RIFIUTI INGOMBRANTI AREA ECOLOGICA: TUTTI I GIOVEDI' 
DALLE 13.45 ALLE 15.45

UTENZE DOMESTICHE E DITTE

DIVANI, MATERASSI, MOBILI. PER LE AZIENDE: SE SUPERIORI A KG. 30 DEVONO ESSERE 
ACCOMPAGNATI DA RELATIVO FORMULARIO  

CARTONE MARTEDI' MATTINA ENTRO LE ORE 8.00 CARTONE. (NO CONTENITORI PER PIZZA O IMBALLAGGI PER ALIMENTI). DEVE ESSERE 
PIEGATO E LEGATO IN MODO DA RIDURRE L'INGOMBRO AL MINIMO

METALLO - ROTTAME AREA ECOLOGICA: TUTTI I GIOVEDI' 
DALLE 13.45 ALLE 15.45

UTENZE DOMESTICHE E DITTE

SCARTI METELLICI DA LAVORAZIONE, ROTTAME                         
PER LE AZIENDE: SE SUPERIORI A KG. 30 DEVONO ESSERE 

ACCOMPAGNATI DA RELATIVO FORMULARIO  

RIFIUTI VEGETALI AREA ECOLOGICA: 
TUTTI I GIOVEDI' DALLE 13.45 ALLE 15.45 RIFIUTI PROVENIENTI DA SFALCIO PRATI, SISTEMAZIONE ORTI.

PICCOLI RIFIUTI DI APPARECCHI 
ELETTRICI ED ELETTRONICI

CONTENITORE PRESSO L'AREA ECOLOGICA
TUTTI I GIOVEDI' DALLE 13.45 ALLE 15.45 

CELLULARI, RASOI ELETTRICI, ASCIUGACAPELLI, PICCOLI ELETTRODOMESTICI

RIFIUTI PERICOLOSI
UTENZE DOMESTICHE

ECOSTAZIONE MOBILE -PREMANA - 
PARCHEGGIO VIA ROMA

1^ VENERDI' DEL MESE ORE 8.45 - 9.30)

BOMBOLETTE SPRAY, TONER, OLII, BATTERIE, NEON

RACCOLTE SU CHIAMATA 
(GRATUITA)

PRENOTAZIONE AL NR. 039/5311661 
(ditta IL TRASPORTO)

OLII VEGETALI E GRASSI ANIMALI (PROVENIENTI DA RISTORAZIONE)   
TELEVISORI, FRIGORIFERI E VIDEO PER COMPUTER (PROVENIENTI DA UTENZE DOMESTICHE)

SERVIZIO PER UTENZE 
COMMERCIALI, ARTIGIANALI ED 

INDUSTRIALI (A PAGAMENTO)

PRENOTAZIONE AL NR. 039/5310200 
(ditta IL TRASPORTO)

TONER, CARTUCCE, STAMPANTI, VIDEO-COMPUTER, 
PC, CALCOLATICI E LAMPADE AL NEON

Dopo 5 anni di lavoro, il 14 luglio Questo è uno storico passo per il 
2010 è stata ufficialmente pubblicata settore della coltelleria e forbiceria 
sul sito della Camera di Commercio del nostro distretto. Le aziende 
di Lecco la documentazione per la produttrici di forbici e coltelli che 
presentazione delle domande di volessero aderire possono consultare 
c o n c e s s i o n e  d e l  m a r c h i o  il regolamento e la documentazione 
PREMANA realtivamente agli completa sul sito della Camera di 
articoli da taglio. Il tutto all'indirizzo: C o m m e r c i o  d i  L e c c o  
http://www.lc.camcom.it/premana/p www.lc.camcom.it.
remana.php . 

Marchio Premana: 

Camera di Commercio da' il 
via alle domande di concessione
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TUTTORIFIUTI

COMUNE DI PREMANA: MODALITA' RACCOLTA RIFIUTI SOLIDI URBANI

ELENCO RIFIUTI DA NON INSERIRE NEL 
S A C C O  I N D I F F E R E N Z I A T O  
T R A S P A R E N T E  E  D E S T I N A T O  
ALL'INCENERIMENTO: 

. BOMBOLETTE DEL GAS DA CUCINA

. BOMBOLETTE DEL GAS 
DA CAMPEGGIO
. CONTENITORI SPRAY
. CONTENITORI DI PRODOTTI 
INFIAMMABILI
. CONTENITORI DI 
PRODOTTI CHIMICI
. MATERIALE PIROTECNICO
. BATTERIE AL LITIO 
(TELEFONI CELLULARI)

Edificio centrale torrente Varrone - Valle Forni

RISPETTARE GLI ORARI DI APERTURA DELL’AREA 
ECOLOGICA 
Non abbandonare televisori, frigoriferi, materassi, divani all’esterno della 
piazzola ecologica o in prossimità dell’area cassonetti sotto il ponte al 
Ciudrino.    
I CONTRAVVENTORI SARANNO SANZIONATI.

. E’ inutile depositare  rifiuti ingombranti vicino al sacco nero il martedì mattina: 
non verranno comunque raccolti dalla ditta  che effettua la raccolta porta a 
porta; se si è impossibilitati a conferire rifiuti all'area ecologica per diversi motivi, 
basta chiamare in Comune, e solo per necessità effettive il personale del 
Comune provvederà al ritiro a domicilio.

. Lo svuotamento dei cassonetti al ponte e zona industriale viene fatta solo 
il Martedì

. Lo sfalcio degli orti e dei prati non viene ritirato porta a porta, ma deve essere conferito all'area ecologica il 
Giovedì

LA RACCOLTA DIFFERENZIATA PERMETTE UN RISPARMIO DEL COSTO 
DI SMALTIMENTO DEI RIFIUTI E UN BENEFICIO PER TUTTA LA COLLETTIVITÀ



Il Sindaco Silvano Bertoldini ha 
partecipato il 9 maggio scorso all' 
Adunata Nazionale degli Alpini a 
Bergamo rappresentando il 
Comune di Premana e sfilando 
con la fascia tricolore nella sezione 
ANA di Lecco.
Il Sindaco è Alpino Artigliere ed 
ha svolto il servizio militare presso 
la Caserma “Druso” di Silandro – 
(BZ) negli anni 1988 – 1989 nel 
Gruppo Artiglieria da Montagna 
“Bergamo”. 
Non poteva certo mancare !!

LO SAPETE CHE...

Premana informa luglio 20102 Premana informa luglio 20103
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Notiziario trimestrale 
del Comune 

di Premana n. 2 /2010

Lavori in corso

ULTIMISSIME!
S T R A D A  D I  
C O L L E G A M E N T O  
TRA VIA MARTIRI DI 
CEFALONIA E VIA 
VALTELLINA 

Con D.d.s. n.6626  del 2 luglio 2010 i 
lavori di realizzazione della strada di 
collegamento tra Via Martiri di 
Cefalonia e Via Valtellina sono stati 
ammessi a contributo. Il Comune di 
Premana aveva partecipato al bando 
della Regione Lombardia  per il 
“Sostegno alla realizzazione degli 
investimenti nei Comuni fino a 5000 
abitanti”. Importo progetto: 400.000. 
Contributo ammissibile : 216.000.

F R A N A  S T R A D A  
GEBBIO-PRODACCIA 
E GEBBIO-FORNI

E' stata una primavera di frane e per 
necessità occorre affrontare le 
emergenze con tempestività. Dopo la 
frana di Pasqua sulla strada  
provinciale si sono succedute la frana 
di Caprecolo e la frana del Forno. Per 
quanto riguarda quest'ultima gli 
incaricati della Regione Lombardia, 
durante il sopralluogo, hanno 
comunicato che al 90% lo stato di 
calamità naturale sarà emanato. In tal 
caso le spese di prima emergenza 
(euro 30.000,00) saranno garantite. 
Gli interventi di prima emergenza 
effettuati immediatamente sono stati: 
disgaggio massi e taglio piante a 
monte e a valle della mulattiera 
Prodaccia – Gubbio fino alla strada 
per i Forni, ripristino del sentiero, 
demolizione del masso sulla 
mulattiera, pulizia materiale dalla 
strada per i Forni. Se le spese saranno 
r i c o n o s c i u t e  d a l l a  R e g i o n e  
Lombardia si potranno fare ulteriori  
interventi per la sistemazione 
dell'intero versante: spinature e 
realizzazione struttura di protezione 
in ferro a valle della mulattiera, 
rifacimento muro di sostegno della 
strada, regimazione valletta in 
corrispondenza della strada per 
l'Alpe Fraina e della mulattiera, 
sistemazione mulattiera dissestata 
con sassi e cemento. Per quanto 
riguarda il riconoscimento di queste  
spese per la sistemazione dell'intero 
versante, delle strade e dei corsi 
d'acqua, occorrerà attendere almeno 
9/12 mesi - sempre salvo l'attuale 
manovra finanziaria che sembra 
intenda tagliare il più possibile.

“MADONNA DELLA NEVE” ONLUS

A seguito di una convenzione stipulata tra la Casa Madonna 
della Neve ONLUS e il Comune di Premana circa la gestione di 
alcuni servizi di assistenza sociale, vogliamo informare la 
comunità premanese quali saranno i servizi che attiveremo:
-preparazione di pasti caldi da consegnare a domicilio dai 
famigliari o se disponibili da volontari,
-possibilità per gli anziani non degenti di usufruire del locale 
refettorio;
-possibilità per gli anziani non degenti di accedere alla struttura 
durante l'orario diurno per attività creative e di socializzazione;
-possibilità di proporre , in caso di sospensione o interruzione 
del servizio di assistenza domiciliare attualmente in capo ad 
altro gestore, la continuazione delle attività di sostegno alla 
persona;
-misure atte a garantire la precedenza dei residenti del Comune 
di Premana nell'accesso e degenza presso la struttura.

Tali servizi sono già disponibili fin da ora. 
Chi fosse interessato può chiedere ulteriori informazioni in 
merito presso la nostra struttura.

Importanti agevolazioni su investimenti e sviluppo di nuovi prodotti ottenuti per le 20 Aziende premanesi con il Bando 
Artemide di Regione Lombardia: 500.000 euro di contributi a fondo perso per un progetto complessivo da 1.000.000 di 
euro. Riportiamo l'articolo del "Giornale di Lecco" del giorno 3 maggio 2010.

vari Distretti. Premana ha così potuto presentare, in 
ambito europeo, il MARCHIO COLLETTIVO DI 
QUALITA' “PREMANA”, che i più già conoscono.
Il marchio ovale PREMANA è un specie di D.O.P. 
(Denominazione di Origine Produttiva) che esiste da 
tempo nel campo dei vini e dei formaggi in particolare. 
Premana ha voluto avere il suo marchio collettivo, 
marchio “d'alta quota” (presentato ufficialmente a 
Premana il 17 marzo scorso), che garantirà 
qualitativamente i singoli marchi di fabbrica dei prodotti 
forbici,  coltelli e affini che usciranno dal nostro 
Distretto. A questo Progetto hanno aderito 46 aziende di 
Premana. Nei prossimi mesi alcune di queste aziende 
potranno ricevere le prime autorizzazioni a fregiarsi di 
questo marchio dopo aver  superato tutti  i test di qualità 
dei prodotti previsti da un  disciplinare tecnico. Il 
disciplinare tecnico è curato e seguito dal Comitato 
Tecnico Scientifico presso la Camera di Commercio di 
Lecco, cui fanno parte il Presidente della 
Confartigianato, il Prorettore del Politecnico di Lecco ed 
alcune aziende leader del Distretto di Premana.
A latere di questo comparto specifico per le aziende del 
settore, il Comune di Premana ha istituito il “Tavolo 
Economia” che sta lavorando dall'inizio dell'anno nel 
trovare le sinergie di carattere ambientale, di territorio, 
turistico, sportivo che possono aiutare anche le nostre 
aziende produttive a far conoscere il nome di 
PREMANA, purtroppo conosciuto solo dagli operatori 
del settore e non ancora dai consumatori che acquistano 
i prodotti. Abbiamo imparato dagli altri Distretti che 
questo marchio PREMANA dobbiamo usarlo non solo 
per le forbici ma anche in altri settori. Abbiamo delle 
belle istituzioni che vanno fatte conoscere in Italia e 
all'estero: Pro Loco, Associazione Sportiva, Coro Nives, 
Museo…. istituzioni che possono sicuramente essere 
sinergiche al Progetto e che prossimamente già 
utilizzeranno il marchio. 
Premana ha parecchie di queste sinergie che possono 
essere un valido aiuto a valorizzare l'immagine di 
marchio della nostra produzione rispetto  a quella dei 
paesi emergenti. 
Se vogliamo riuscire in questo nuovo Progetto di vera 
promozione  deve essere l'intero paese che crede in 
questa nuova immagine che dobbiamo dare al marchio 
di PREMANA, ricca dei suoi valori, caratteristici ed 
abbastanza unici. Dobbiamo sentirlo tutti un nostro 
Progetto, anche solo come continuità e senso di 
riconoscimento verso coloro che hanno fondato questa 
nostra economia.  
In questo mondo così piccolo e globalizzato, solo 
“insieme” possiamo vincere questa nuova sfida. Anche 
perché quelli bravi vincono così.

Orazio Codega

UNA BOCCATA D'OSSIGENO PER LE AZIENDE PREMANESI

CASA DI RIPOSO PER ANZIANI

media, una media di almeno 8 per I, DOTE DI MERITO 
II, III e IV superiore, 100 e lode per i REGIONE LOMBARDIA
giovani che conseguono la maturità.
2) Requisito di reddito: ISEE Dal 1°settembre al 30 settembre 2010 
inferiore o uguale a euro 20.000,00; sarà aperto il sistema informativo di 
gli studenti che hanno concluso il V Dote Scuola a.s. 2010/2011 per la 
anno della scuola secondaria presentazione delle domande per la 
superiore riportando la votazione di componente Merito per i risultati 
100 e lode sono beneficiari della conseguiti nell'anno scolastico 
Dote – componente Merito - a 2009/2010.
semplice presentazione della Beneficiari della dote sono:
domanda, senza limitazioni di 1) studenti di famiglie residenti in 
reddito familiare.Lombardia che nell'anno scolastico 
 Per informazioni:Call center Dote 2009-2010 abbiano riportato, presso 
scuola: numero verde 800.318.318 scuole statali e paritarie con sede in 
(servizio attivo dal lunedì al venerdì, Lombardia o in regione confinante la 
d a l l e  9 . 0 0  a l l e  1 7 . 0 0 ) .  seguente valutazione: aver superato 
www.formalavoro.regione.lombardia.it. 

l'esame con almeno 9 per la terza 

AVVISI SOCIALI

La frana del Forno vista dal Varrone  

La frana sul sentiero della Prodace

La frana del 31 marzo scorso sulla provinciale 

FRANA CAPRECOLO
I lavori di ripristino della frana per Caprecolo 

effettuati in economia dagli alpigiani

AIUTATECI AD AIUTARVI!

CROCE ROSSA ITALIANA INFORMA
 DA  SETTEMBRE  2010 CI SARA'  UN NUOVO CORSO 

PER VOLONTARI, AUTISTI E SOCCORRITORI

ABBIAMO BISOGNO DI NUOVE LEVE PER 
GARANTIRE TUTTI I SERVIZI 

CHE OFFRIAMO ALLA COMUNITA'

Seguiranno avvisi nei locali pubblici 
sulla data di inizio del corso

AIUTATECI AD AIUTARVI!

INTERVENTI SUL
TERRITORIO

CAMPO SPORTIVO
Il gruppo Antincendio ha provveduto alla 
pulizia delle canalette di scolo sopra le 
case di Premana e alla pulizia del bosco 
sotto il campo sportivo, con la piantagione 
degli alberi di Natale.

prima

dopo

dopo

prima

Sabato 17 aprile è stata 
e f f e t t u a t a  d a l l a  
Protezione Civile di 
P r e m a n a  l a  
"GIORNATA DEL 

VERDE PULITO", la manifestazione 
promossa da  Regione Lombardia e 
Provincia di Lecco. E' stata effettuata la 
pulizia delle rive del Varrone partendo 
dal Ponte di Bonom. La Protezione Civile 
si impegnerà a completare la pulizia fino 
alla zona della galleria di Giabbio.

MARCIAPIEDE PIAZZA 
DELLA CHIESA

 

PIP DI GIABBIO

STRADA PER CHIARINO

PARCO DEL MUSEO

L'opera consiste nel rifacimento dei 
marcipiedi sia sul lato del condominio 
Sanelli sia sul lato che va dal  negozio Camp 
fino al condominio Tenderini. L'opera 
costerà circa  100.000 euro di cui 37.000 
finanziati dal bando del commercio. Il 
progetto esecutivo è stato approvato con  
delibera di Giunta n.54 del 14 giugno 2010. 
Si prevede di iniziare i lavori entro la fine del 
mese di settembre 2010.

Lavori ancora in corso: il serbatoio è stato 
completato ma manca il rivestimento, tutto 
l'impianto di illuminazione è in fase di 
realizzazione come pure è in fase di 
realizzazione  la messa in sicurezza del 
versante a monte del primo lotto  
( c a p a n n o n i  W a s a  – V i t t o r i )  

Una volta approvato, il progetto esecutivo  
potrà essere appaltato. Si prevede che i 
lavori potranno iniziare entro la fine del 
mese di settembre 2010 e pertanto non ci 
saranno problemi  per la  viabilità estiva 
sulla strada per i Forni

La chiusura serale del parco dedicato a 
Carlo Del Teglio presso il Museo è affidata 
ad un custode che durante tutto l'anno e per 
tutti i giorni della settimana chiuderà alle 
22.00 per riaprire alle 9.00  di mattina. A 
maggio sono stati affidati i lavori di  
rifacimento della recinzione a monte del 
parco. Sempre a maggio è stato sostituito un 
seggiolino dell'altalena e in questi giorni 
sono terminati i lavori di posa della gomma 
che ha messo in sicurezza lo scivolo. 
L'impegno per mantenere il parco pulito, 
decoroso e vivibile per tutti è costante 
eppure gli addetti alle pulizie  registrano 
settimanalmente episodi di vandalismo 
notturno causati certamente non da 
bambini. Per evitare possibili futuri 
interventi d'autorità invitiamo i giovani ad un 
corretto uso delle strutture pubbliche  ma 
soprattutto invitiamo i genitori a vigilare  sul 
comportamento dei figli .

Area pic nic

Parco giochi

In attesa della redazione di uno specifico 
regolamento di utilizzo del marchio (in fase di 
realizzazione), l'Amministrazione, con Delibera 
di Giunta  n. 55 del 14/06/2010 ha concesso 
l'utilizzo del marchio PREMANA alla Pro Loco 
per la manifestazione “Premana Rivive l'Antico”, 
all'ASP per la manifestazione “Gir di Mont” e 
all'Associazione Amici del Museo per la 
realizzazione di opuscoli e depliant pubblicitari.

Giornata del verde pulito


